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Beginn 18:19

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 07 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Google CTF

Dieser Abschnitt wird vorgezogen.
Das Google CTF habe 200,09 € ausgegeben, was sich über dem bewilligten Betrag von 150
€ befindet. Dies wird darin begründet, dass sich die für die Studierenden bereitgestellte Pizza
als teurer herausgestellt habe, als kalkuliert. Es wird darüber diskutiert und zugestimmt, als
Fachschaft der Veranstaltung die 200,09 € zu bewilligen(3m/4¬/0l).
18:25 Uhr: Thore Tiemann verlässt die Sitzung.

1.2 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (7m/0¬/0l) angenommen.

1.3 Sitzungsverpflegung

Es werden 23,29 € für die Verpflegung der Sitzung zur Abstimmung gestellt (7m/0¬/0l).

1.4 Abschiedsgeschenke

Es werden 50 € für Abschiedsgeschenke für die Mitglieder der Fachschaft in dieser Legislatur
bewilligt(5m/1¬/1l).

2 Protokolle

Das Protokoll der Sitzung am 11.07.2023 wurde mit (7m/0¬/0l) angenommen.

3 Wahlen

3.1 Freie Mitglieder

Es stellt sich niemand zur Wahl.
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3.2 Referate

Es stellt sich niemand zur Wahl.

4 Berichte

4.1 Vorsitz

Es wird von der, nun nahezu umgesetzten, Möglichkeit berichtet, anonymes Feedback mitzuteilen.
Es werde nach Fertigstellung davon ausführlicher berichtet.

4.2 Referate

Es wird nichts berichtet.

4.3 Andere Gremien

Es wird nichts berichtet.

5 Lehre

Es wird nichts berichtet.

6 Veranstaltungen

6.1 Mathe-Lernwochenende

Maik Radtke berichtet, das Mathe-Lernwochenende habe stattgefunden. Es sei außerdem gut
besucht worden, mit 80 Teilnehmenden an beiden Tagen zusammen. Ein Mangel an Helfenden
war jedoch festzustellen. Dies beruhe leider auch auf die zu spät versendeten E-Mail, in denen
um Helfende geworben wurde.
18:34 Uhr: Tammo Nieter tritt der Sitzung bei.
Es wird von einem Teilnehmenden berichtet, es sei ein gutes Angebot für die Studierenden
gewesen.
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6.2 Wüffel

Marie Biethahn berichtet, man habe beim letzten Wüffel Wassereis und Crêpes angeboten. Es
sei besser besucht worden, als die letzten Male.
Für den nächsten Sommer ziehe man das Fazit, Wassereis und Crêpes gemeinsam anzubieten.
Marie Biethahn würde für das nächste Semester die Raumplanung anschauen; eine Blockveran-
staltung besetze die üblichen Räume nämlich für drei Wochen.

6.3 Prof’s Profession

Tom Schulz berichtet, die Planungen für das nächste Prof’s Profession liefen gut und ein Termin
stehe.

6.4 Veranstaltungen in der vorlesungsfreien Zeit

Es werden keine konkreten Pläne festgehalten, sollten Ideen aufkommen, kann man diese jedoch
gerne umsetzen
Die Idee kommt auf, einen fachschaftsinternen Spieleabend zu ermöglichen.

6.5 Ersti-Hütte

Lena Lange berichtet von dem aktuellen Stand der Ersti-Hütte. Der Termin stehe für das Wo-
chenende vom 27. bis zum 29.10.23. Es gäbe schon einige Ideen zu Workshops, aktuell brauche
man nicht weiter Hilfe. Wer vor Ort mitfährt und übernachtet zum Helfen, würde später be-
schlossen.

6.6 Vorwoche

Es stünden drei Veranstaltungen an, in denen wir mitwirken würden. Insbesondere das Grillen
und Chillen, was von der Fachschaft MaIn und Fachschaft ANT veranstaltet werde. Dies findet
am Donnerstag, dem 12.10.23, statt.

6.7 Veranstaltungstermine WiSe 23/24

Die Termine seien, teilweise mit der FS ANT, abgewägt. Für den Nikolausumtrunk seien der
06.12.23 oder 07.12.23 angedacht, für die Feuerzangenbowle der 14.12.23.
Für den Fall, dass am 06.12. der Nikolausumtrunk der TH ist, stimmt die FS dafür, dass unser
Nikolausumtrunk verschoben wird(4m/7¬/8l).
Für den Fall, dass der Nikolausumtrunk verschoben würde, stimmen 9 für den 07.12. und 4 für
den 08.12. Es hat 3 Enthaltungen gegeben.
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Anja Köhl meldet sich, die Buchung der Räume zu übernehmen.
Die Feuerzangenbowle solle in der dritten Dezemberwoche stattfinden, die Plätzchenbörse in der
Zweiten.

7 Fachschaftsinterna

7.1 Aufwandsentschädigung

Die Tabelle wurde vom Vorsitzt ausgefüllt, wie schon die letzten Male.
Es wird im weiteren Verlauf Feedback an der aktuellen Methode für die Aufwandsentschädigun-
gen gesammelt.
Es wird davon berichtet, dass es schade sei, dass das Ausfüllen der Tabelle doch primär am
Vorsitz hängen geblieben sei. Dies habe den Vorsitz in eine schwierige Situation gebracht, eine
Verantwortung darüber zu haben, wie die Arbeit der einzelnen Fachschaftsmitglieder geehrt und
teilweise wahrgenommen würde.
Es wird aus Stupa-Perspektive gelobt, wie das Verteilen der Aufwandsentschädigung gehandhabt
wurde. Einige sind gleichermaßen zufrieden mit der aktuellen Idee.
Es wird eine Idee eingebracht, man könne eine Liste führen, wie häufig für einzelne Personen
und oder deren Arbeit auf Sitzungen geklopft wurde. Dies könne eine unverbindliche erste Liste
zustande bringen, an Leuten, die möglicherweise für eine Aufwandsentschädigung infrage kämen.
Einzelne Mitglieder äußern Bedenken an der Repräsentativität einer solchen Liste.
Es wird auch aufgebracht, die angemerkten Probleme der Methode könnten Teil der Anlauf-
schwierigkeiten sein, man wolle schauen, dass die Methode für die nächste Legislatur noch mal
überlegt würde.

7.2 Lehrevaluationen SoSe 2023

Ole Hinkelmann haben sich um den Evaluationsaufruf gekümmert, die E-Mail würde nächsten
Donnerstag, sowie erneut im August abgesendet werden, mit Erinnerungen und bitte um Sach-
lichkeit.
Es wird beschlossen, dass die Evaluationseinsichtnahme noch von den Mitgliedern dieser Legis-
latur übernommen würde.

7.3 FS Lounge

Es wird von den Designs der FS Lounge berichtet. Das Büro würde zwei Arbeitsplätzen beher-
bergen, sowie einen Schrank, der eine ganze Wand umfasst.
Im Hauptraum würden man im vorderen Teil die Küche behalten, diese habe eine Mikrowelle
und andere Utensilien, jedoch keine Herdplatte aus Mangel eines Abzugs. Im vorderen Bereich
würde zusätzlich unter den Fenstern ein Bartisch mit vier Sitzmöglichkeiten geschaffen werden.
Im hinteren Teil des Hauptraums würde ein zwölf Personen Sofa Einzug nehmen, und an der
freien Wandfläche steht ein weiterer Schrank, sowie ein ausziehbarer Fernseher, der sich zum Sofa
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richten lässt.
Im Eingangsbereich wird man weitere Schränke und einen Tresen unterbringen.
19:26 Uhr: Anna Broschke tritt der Sitzung bei.
19:30 Uhr: Magnus Bender tritt der Sitzung bei.
Einige Bedenken werden geäußert.
Beginnend mit den Kosten des Vorhabens, dies würde sich auf 15 000 € belaufen. Es wird erklärt,
dass man einen großen Teil der Summe von Stiftungen finanzieren lassen wolle. Man warte den
Beschluss des StuPas ab.
Bedenken werden auch an dem Designkonzept geäußert, auch wenn der erste Eindruck sehr po-
sitiv ausfällt, stellen sich primär zwei Fragen.
Die FS Lounge habe in ihren Nutzungsjahren insbesondere als Ort des Zusammenkommens ge-
dient, und in den letzten Jahren deutlich mehr als Lagerstätte, weil das Zusammenkommen
immer mehr im AStA-Sitzungsraum stattfände und Sitzungen von allen FS in Containerräumen.

Also ist erstens die Frage, ob durch die Renovierungen nicht einiges an Lagerfläche verloren gehen
würde, Lagerfläche, die man dringend brauche. Zweitens ist die Frage, ob das neue Konzept nicht
zu stark Arbeitsplätze in den Fokus ziehe, was zu Kosten der einst gemütlichen Atmosphäre sein
könnte
19:52 Uhr: Jarne Moelbitz tritt der Sitzung bei.
19:54 Uhr: Gabriel Gundlach verlässt die Sitzung.
Es werden die Einwände der Fachschaft aufgegriffen. Es wird begründet, die Sitzmöglichkeiten
würden durch das zusammenhängende Sofa wieder zurückgegeben werden, aktuell stehen nur
einzelne Couches zu einem Sitzkreis zusammengerückt in der Lounge. Die Entwürfe werden noch
sicher geändert werden, sobald man wirklich Möbel kaufen geht. Das Feedback würde gerne ge-
hört, man dränge aber zeitlich, um die Umsetzung auch weiter mit so viel Elan verfolgen zu
können.
19:59 Uhr: Gabriel Gundlach betritt die Sitzung online.
Die Fachschaft MaIn spricht sich unter Klärung der Lagersituation und Berücksichtigung der An-
merkungen zur Arbeits- und Sitzplatzaufteilung für die Renovierung der FS Lounge nach dem
vorgestellten Konzept aus(15m/6¬/0l).
Die Entscheidung zur Annahme des StuPa-Antrags und damit der Finanzierung des Projektes
findet in der nächsten Woche statt.
20:05 Uhr: Jarne Moelbitz verlässt die Sitzung.

7.4 Fachschaftsaustausch Hamburg

Es würden, übers Mattermost kommunizierte, Termine angeboten werden für den Austausch.
20:10 Uhr: Florian Marwitz verlässt die Sitzung.
20:10 Uhr: Anja Köhl verlässt die Sitzung.
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7.5 Rückblick Fachschaftslegislatur

Es wurden Highlights gesammelt zur letzten Legislatur und der Fachschaftsarbeit.
20:13 Uhr: Anja Köhl tritt der Sitzung bei.
20:14 Uhr: Bastian Mannerow verlässt die Sitzung.
20:16 Uhr: Gabriel Gundlach verlässt die Sitzung.
20:25 Uhr: Florian Marwitz tritt der Sitzung bei.

8 Sonstiges

8.1 Sitzungen der anderen Gremien

Die nächsten Sitzungen der anderen Gremien können im Gremienkalender eingesehen werden.

8.2 Nächste Sitzungen der FS MaIn

Die nächste Sitzung der FS MaIn würde voraussichtlich die konstituierende Sitzung im nächsten
Semester darstellen.

Ende 20:35
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